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Mitteilung von Ernest Bevin an Robert Schuman (25. Mai 1950)
 

Legende: Am 25. Mai 1950 lehnt der britische Außenminister Ernest Bevin die Idee einer internationalen
Konferenz ab, schlägt aber seinem französischen Amtskollegen Robert Schuman die Aufnahme von direkten
Verhandlungen zwischen Frankreich und Deutschland vor, an denen das Vereinigte Königreich eventuell
teilnehmen könnte.

Quelle: Anglo-French Discussions regarding French proposals for the Western European Coal, Iron and
Steel Industries May-June 1950. N°9, Miscellaneous, Cmd 7970. London: His Majesty's Stationery Office,
1950. 15 p. p. 6-7.
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Mitteilung von Ernest Bevin an Robert Schuman (25. Mai 1950) 

1. Ich konnte mir inzwischen über die Organisation der Gespräche über Ihren Vorschlag für eine deutsch-
französische Kohle- und Stahlbehörde Gedanken machen, der sich andere europäische Länder anschließen 
können.

2. Ich glaube, das Wichtigste ist, bald einen Anfang zu finden. Die Begeisterung, mit der Ihr Vorschlag 
aufgenommen wurde, und die Wirkung, die er auf die deutsch-französischen Beziehungen hat, haben mir 
gezeigt, dass in der Folge keine Zeit verschwendet werden darf. Eine große internationale Konferenz, an der 
kein Land ohne aufwändige Vorbereitung und einer gewisse Bereitschaft zur Verpflichtung teilnehmen 
könnte, scheint mir für die nächste Phase unangebracht zu sein. Meiner Meinung nach wäre der nächste 
wünschenswerte Schritt eine alsbaldige Aufnahme von direkten Verhandlungen zwischen Deutschland und 
Frankreich. Die Regierung Seiner Majestät würde gern von Anfang an daran teilnehmen in der Hoffnung, 
dass sie durch einen besseren Überblick über die Vorschläge in die Lage versetzt wird, an dem Projekt 
teilzunehmen.


